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Aos dezesseis dias do mês de outubro de 2019, às 10h, na Sala de Reuniões do CCTA, 1 

deu-se início a reunião extraordinária do Colegiado do DEJOR, com as presenças dos 2 

professores Carlos Azevedo, Dinarte Varela, SuellyMaux, Glória Rabay, Marluce 3 

Pereira, Sandra Raquew, Edônio Alves, Patrícia Monteiro e dos discentes Juliana Lima 4 

e Rúben Salomão. As professoras Joana Belarmino e Fabiana Siqueira não 5 

compareceram, mas justificaram suas ausências. As professoras Zulmira Nóbrega e 6 

Sandra Moura também não estiveram presentes, pois se afastaram para evento fora do 7 

país. A sessão teve início com o chefe de departamento, professor Dinarte Varela, 8 

expondo as disciplinas com pendências para o semestre 2019.2. Antes de discutir sobre 9 

esse assunto, ele comunicou a alteração nos dias de oferta das disciplinas “Jornalismo e 10 

Sociedade” e “Relações Étnico-Raciais”, que agora serão oferecidas, respectivamente, 11 

na terça e quarta-feira. Feito o comunicado, o professor Dinarte Varela retomou a 12 

questão das disciplinas pendentes de professor. Foram elencadas: “Fotojornalismo”, 13 

“Editoração e Programação Visual”, “Jornalismo Multiplataforma I”, “Jornalismo 14 

Multiplataforma II” e “Of. De Webjornalismo”. Sobre a disciplina de “Fotojornalismo”, 15 

o professor Dinarte Varela indagou ao professor Edônio Alves se poderia assumir a 16 

disciplina. Este afirmou precisar de mais um semestre para se preparar. Aberto o 17 

momento para manifestação de interesse pelas disciplinas pendentes,a professora Glória 18 

Rabaydiscutiu da necessidade de se trabalhar com a carga horária máxima para fins de 19 

atender as demandas de curso. Sugeriu que, havendo necessidade, os docentes 20 

assumissem três disciplinas na graduação, ao invés de apenas duas, como tem ocorrido. 21 

Para funcionamento desta dinâmica, a professora recomendou inclusive que fossem 22 

feitos rodízios, uma vez que a quantidade de disciplinas, distribuídas pelos professores, 23 

não permite que todos fiquem com três. A ideia contou com a concordância do 24 

professor Edônio Alves, que afirmou também já ter sugerido a mesma medida quando 25 

ainda era chefe. A professora Glória Rabay ainda acrescentou da necessidade de se 26 

diminuir o quantitativo de professores afastados concomitantemente para que não haja 27 

sobrecarga docente. Dentro do mesmo assunto, o colegiado presente pediu, por 28 

unanimidade, que a professora visitante, Paula Paes, assumisse disciplina na graduação, 29 

dado que no contrato há essa previsão, para ajudar a suprir a demanda deste semestre. O 30 

chefe departamental ficou de fazer esse contato com a docente. A professora Patrícia 31 

Monteiro aproveitou a ocasião para solicitar declínio da disciplina de 32 

“Empreendedorismo Profissional”, alegando estar sobrecarregada com “Of. De 33 

Radiojornalismo” e “Planejamento e Produção em Rádio”. O pedido foi compreendido 34 

e aceito por todos presentes.A disciplina “Of.  De Webjornalismo”, por intermédio da 35 



professora Glória Rabay, ficou com a professora Ana Lúcia Medeiros, que, por telefone, 36 

se comprometeu em cooperar com o departamento e ministra-la no semestre 2019.2. . O 37 

assunto foi vencido com a decisão de que as disciplinas “Fotojornalismo”, “Editoração e 38 

Programação Visual”, “Jornalismo Multiplataforma I”, “Jornalismo Multiplataforma II” 39 

e “Empreendedorismo Profissional” serão supridas por realização de seleção para 40 

professor substituto (2 vagas), a ser realizada o mais urgente possível. Encerrado o 41 

assunto, o colegiado discutiu a aprovação dos programas de disciplinas. Sobre isso, o 42 

professor Edônio Alves sugeriu que fosse feita reunião para tratar exclusivamente disso 43 

e que a discussão fosse feita por eixos. O colegiado acatou a ideia e a chefia ficou de 44 

convocar reunião com esta finalidade quando oportuno. Em seguida, o aluno e 45 

presidente da Empresa Júnior de Comunicação da UFPB informou que foi enviado ao 46 

departamento ofício solicitando os horários de uso dos laboratórios usados pelo DEJOR 47 

a fim de que se conheça os horários livres para uso da empresa. O professor Dinarte 48 

Varela informou que os laboratórios pertencem ao centro e que, portanto, o assunto 49 

deveria ser melhor tratado com eles (do centro). O professor Edônio Alves alertou para 50 

existência de coordenadores de laboratórios, os quais deveriam mediar o uso dos 51 

mesmos. Na sequência, a discente Juliana Lima, comunicou ao colegiado da realização, 52 

pelo C.A, da 6º Semana de Jornalismo, entre os dias 11 e 14 de novembro, com a 53 

presença da convidada Manuela d’Ávila. A aluna pediu com a colaboração dos 54 

professores para liberação de alunos no momento das atividades do evento. E não 55 

havendo mais nada a tratar, deu-se por encerrada a reunião, e eu Ysabelly Morais, lavrei 56 

a presente ata que será assinada por mim e por todos os membros deste Colegiado aqui 57 

referenciado. 58 


